



## Rülke: FDP/DVP-Fraktion bestürzt über Tod von Ernst Pfister

Trauer um langjährigstes Fraktionsmitglied

Der Vorsitzende der FDP/DVP-Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg, **Hans-Ulrich Rülke**, äußerte sich bestürzt über den völlig überraschenden Tod des früheren Abgeordneten, Fraktionsvorsitzenden, Wirtschaftsministers und stellvertretenden Ministerpräsidenten des Landes Baden-Württemberg, **Ernst Pfister**.

„Ernst Pfister war von 1980 bis 2011 Mitglied meiner Fraktion und damit der langjährigste FDP-Abgeordnete in der Landesgeschichte. Von 1996 bis 2004 hat er unsere Fraktion geführt und gehörte von 2004 bis 2011 als Wirtschaftsminister der Landesregierung an, von 2004 bis 2006 auch als stellvertretender Ministerpräsident. Insbesondere seine menschlichen Qualitäten werden uns, mit denen er bis zuletzt in enger Verbindung war, schmerzlich fehlen. Unser Mitgefühl gehört seiner Frau und seiner Familie“, so Rülke wörtlich.